

**Eine Auswahl von Links zur Debatte um Stephan Trüby FAS-Artikel  
„Wir haben das Haus am rechten Fleck“ vom 8. April 2018**

Stephan Trüby „Wir haben das Haus am rechten Fleck“, FAZ,  
16.04.2018:

<https://www.faz.net/aktuell/feuilleton/neue-frankfurter-altstadt-durch-rechtsradikalen-initiiert-15531133.html?premium>

„Wider den modernefeindlichen Architekturpopulismus“, ein Offener  
Brief der ARCH+, 02.05.2018:

<https://www.archplus.net/home/news/7,1-17179,1,0.html>

Alexander Gutzmer „Theater um Frankfurter Puppenstube“,  
BAUMEISTER, 10.05.2018:

<https://www.baumeister.de/theater-um-frankfurter-puppenstube/?fbclid=IwAR1bntRPIhWp2qXRSs57gruFeuKOzFFrxQauvi0szRm0LMOeslfQ1gadpBA>

Niklas Maak „Dom, offene Stadt“, FAZ, 12.05.2018 :

<https://www.faz.net/aktuell/feuilleton/der-streit-um-frankfurts-neue-altstadt-15585497.html?premium>

Claus-Jürgen Göpfert „Die Inszenierung eines Traums“, Frankfurter  
Rundschau, 20.05.2018:

[https://www.fr.de/frankfurt/spd-org26325/inszenierung-eines-traums-10986651.html#link\\_time=1525947246](https://www.fr.de/frankfurt/spd-org26325/inszenierung-eines-traums-10986651.html#link_time=1525947246)

Stephan Trüby „Die Vergangenheit neu erfinden“, taz, 12.08.2018:

<https://taz.de/Stephan-Trueby-ueber-Architekturpolitik/!5524507/>

Adrian Schultz „Alle an ihren Platz“, taz, 11.09.2018:

<https://taz.de/Rechtes-Denken-und-Architektur/!5534282/>

Matt Aufderhorst „Gebaute Demenz“, Freitag, 04.10.2018:

<https://digital.freitag.de/4018/gebaute-demenz/>

Dietrich Heißenbüttel „Rechte Räume“, KONTEXT, 17.10.2018:

[https://www.kontextwochenzeitung.de/kultur/394/rechte-raeume-5392.html?fbclid=IwAR3P\\_WeZiwLTy-kF\\_nFf6FRokmyTMZgO-mwO2KIGcDOfXPE6AGpYCCYwCvE](https://www.kontextwochenzeitung.de/kultur/394/rechte-raeume-5392.html?fbclid=IwAR3P_WeZiwLTy-kF_nFf6FRokmyTMZgO-mwO2KIGcDOfXPE6AGpYCCYwCvE)

Stephan Trüby „Architektur ist immer politisch“, Deutschlandfunk, 26.10.2018:

[https://www.deutschlandfunk.de/rechte-raeume-architektur-ist-immer-politisch.807.de.html?dram:article\\_id=431586](https://www.deutschlandfunk.de/rechte-raeume-architektur-ist-immer-politisch.807.de.html?dram:article_id=431586)

Fritz Kestel, „Altstädte – alt, neu, authentisch rekonstruiert?“, Geschichte der Gegenwart, 18.11.2018:

[https://geschichtedergegenwart.ch/altstaedte-alt-neu-authentisch-rekonstruiert/?fbclid=IwAR2c0nGBJ\\_eCkYWiUN5bjNH-6CSHxSqJHv5HqlyNVenoYZjaUBHXX7R7DLO](https://geschichtedergegenwart.ch/altstaedte-alt-neu-authentisch-rekonstruiert/?fbclid=IwAR2c0nGBJ_eCkYWiUN5bjNH-6CSHxSqJHv5HqlyNVenoYZjaUBHXX7R7DLO)

Maik Novotny „Frankfurt: Wie Architektur zur (rechtsextremen) Kampfzone wird“, STANDARD, 19.01.2019:

[https://www.derstandard.at/story/2000095956807/frankfurt-wie-architektur-zur-rechtsextremen-kampfzone-wird?fbclid=IwAR34GCOspJ8\\_wFaWLwhSzG3ipwvx1xIPeDdT\\_BzYgsgpQhoTFPacjb\\_8WuQ](https://www.derstandard.at/story/2000095956807/frankfurt-wie-architektur-zur-rechtsextremen-kampfzone-wird?fbclid=IwAR34GCOspJ8_wFaWLwhSzG3ipwvx1xIPeDdT_BzYgsgpQhoTFPacjb_8WuQ)

Daniel Bartetzko, „Das Rechte Bauen“, 03.06.2019:

<https://www.moderne-regional.de/das-rechte-bauen/?fbclid=IwAR3aEEp4UwvxkGmEWEoXrnFMrKXlItXoj0uNHXvBrM Mx7WYsDELtspkxxbjw>

**Eine Auswahl von Links zur Debatte um die von Stephan Trüby und dem IGmA herausgegebene ARCH+ 235: „Rechte Räume – Bericht einer Europareise“, April 2019**

<https://www.archplus.net/home/archiv/ausgabe/46,231,1,0.html>

Martin Conrads „Populismus am Bau“, taz, 29.05.2019:

[https://taz.de/!5595389/?fbclid=IwAR2utCqj\\_0c3LWILMIbp5llq8mhJ6XdC33UtYO\\_dIH4a-J1\\_vykvEfdlal](https://taz.de/!5595389/?fbclid=IwAR2utCqj_0c3LWILMIbp5llq8mhJ6XdC33UtYO_dIH4a-J1_vykvEfdlal)

Peter von Becker „Spiel mit der Provokation“, Tagesspiegel, 04.06.2019:

<https://www.tagesspiegel.de/kultur/berliner-architekturstreit-spiel-mit-der-provokation/24416220.html>

Stephan Trüby „Es gibt keine per se rechte oder linke Architektur“, ZEIT ONLINE, 12.06.2019:

<https://www.zeit.de/kultur/2019-06/stephan-trueby-architektur-professor-rechte-raeume-kritik>

Adam Soboczynski „Eine AfD des Bauens?“, ZEIT, 18.06.2019:

<https://www.zeit.de/2019/26/walter-benjamin-platz>

Benedict Neff „Was hat eine antisemitische Botschaft auf dem Walter-Benjamin-Platz in Berlin zu suchen?“, NZZ, 20.06.2019:

<https://www.nzz.ch/feuilleton/was-hat-eine-antisemitische-botschaft-auf-dem-walter-benjamin-platz-zu-suchen-ld.1490284?fbclid=IwAR1wXv4xJFytkF093LdJEC-hlZ6Eu-jalzBnM-PKs0pHBzYqhZJ6y4rakyk>

Saskia Trebing „Der Wiederaufbau der Garnisonkirche ist ein Tabubruch“, monopol, 27.06.2019:

<https://www.monopol-magazin.de/der-wiederaufbau-der-garnisonkirche-ist-ein-absoluter-tabubruch>

Felix Schilk „Mussolini lässt grüßen“, Freitag, 16.07.2019:

<https://www.freitag.de/autoren/der-freitag/mussolini-laesst-gruessen>

Bernhard Wiens: „Hauptsache schön rechts“, Telepolis, 15.8.2019

<https://www.heise.de/tp/features/Hauptsache-schoen-rechts-4492513.html?seite=all>

Ursula Baus: „Linke Räume?“, marlowes, 28.8.2019

<https://www.marlowes.de/linke-raeume/>